

Né en Silésie en 1939, le Père Kliegel a pu s'enfuir en Allemagne (1945) d'une région qui allait devenir polonaise, avec sa mère et ses quatre soeurs, le père étant prisonnier de guerre. Ils ont passé des années extrêmement difficiles. En matière de pauvreté, il sait de quoi il parle. Il nous écrit "Je sais ce que c'est de ne pas avoir de toit, de quoi manger et se vêtir."

C'est Mgr Valdés qui, en 1966, est allé le rencontrer en Allemagne et a souhaité qu'il vienne au Chili.

Après son ordination au Limbourg, en 1967, par Mgr Valdés lui-même, le Père Kliegel s'est installé à Osorno qu'il n'a plus jamais quitté. Il s'est consacré à un très important travail social et éducatif, reconnu non seulement à Osorno mais dans tout le pays. Grâce à la générosité d'une soeur violoncelliste de renommée internationale qui l'a beaucoup aidé, il a pu financer de nombreux projets au Chili.

Il a la double nationalité allemande et chilienne et a été officiellement déclaré « *filis illustre d'Osorno* ».